

## Abierto el plazo de solicitud de las becas para los XXIV Cursos de Verano

EL FARO MELILLA

Los inscripciones en marcha se en la edición XXIV de los Cursos Internacionales de Verano Ciudad de Melilla ya pueden solicitar sus becas en las diferentes administraciones de la Universidad de Granada. Los alumnos que sigan inscritos en los cursos y que cumplan con los requisitos de las ayudas que ofrece la UGR recibirán la devolución de los 50 euros que cubre inscripción en estos programas formativos.

El Estado de Derecho frente al fenómeno yihadista abre el 20 de julio esta iniciativa que dirige el profesor de la UGR Manuel Ruiz Márquez y organizan la Universidad de Granada y la Consejería de Cultura y Festivales. Además, esta edición, contará con otro curso sobre "Ciberdelincuencia y caza de terroristas en la red", un tema actual.

## El ministro del Interior inaugura el curso sobre el fenómeno yihadista el 20 de julio

Estos cursos, que se celebra en el Palacio de Exposiciones y Congresos de Melilla, cuentan con plazas limitadas.

El programa sobre yihadismo está coordinado por Juan Bautista Benítez Yebenes, magistrado de la Sección Séptima de la Audiencia Provincial de Málaga, Juez de Vigilancia Penitenciaria de Melilla, en régimen de compatibilidad.

El segundo de los cursos, que se impartirá del 27 al 31 de julio, está organizado por el presidente del Consejo Consumo de Andalucía, Juan Caro Iglesias y el decano del Ilustre Colegio de Abogados de Melilla, Blas J. Jiménez Orts, y general segundo jefe de la Comandancia General de Melilla, Luis Martínez Trascasa.

Boca previsto que el ministro del Interior, Jorge Fernández Díaz, inaugure el lunes 20 de julio el primero de estos cursos el de yihadismo, en el que también van a participar el secretario de Instituciones Penitenciarias, Ángel Vizcaíno, y el maestrazgo de la Audiencia Nacional, Javier Gómez Bermúdez.

En cuanto al curso sobre ciberdelincuencia, intervendrá en la clausura el jefe del Estado Mayor de Defensa, el almirante general Fernando García Sánchez, quien se incluye en el programa.

# La reunión entre sindicatos y Calzado sobre el calendario fue "infructuosa"

● Los representantes de los docentes critican que el Ministerio no escuche ni atienda sus peticiones

D.N. MELILLA

Los sindicatos y el director provincial de Educación, José Manuel Calzado, se reunieron ayer para tratar, entre otros temas, el calendario escolar del próximo curso. Este encuentro fue "infructuoso", según los sindicatos porque aseguran que el Ministerio de Educación va a negar y no podrán contar con dos semanas de vacaciones en Semana Santa. Eso sí, el Ministerio les ha escuchado en una de sus reivindicaciones, porque ganes un día de vacaciones en Navidad. Con la anterior propuesta, los docentes daban diez días hasta el 23 de diciembre, y no tenían mucho margen para poder viajar a la península y pasar el día de Nochebuena con sus familias, indicaron los sindicatos. Ahora, las clases finalizarán el 22 de diciembre. No es que tengan un día más de vacaciones, sino que se ha eliminado el día de descenso del 2 de noviembre para sumar al punto de Navidad, explicaron.

CSIF explica a El Faro que su objetivo es lograr que el Ministerio apruebe las dos semanas de vacaciones en Semana Santa porque es lo que deseaba la mayoría de los docentes. Asimismo, indica que no está de acuerdo con que fije dos días más de clase en la alta de primavera para mejorar los resultados de los alumnos. Sin embargo, CSIF propone que en lugar de tomar esta medida, la Administración mitigue a los maestros cuando se dicen de clase y no espere quince días para enviar a otro alumno, porque



Imagen de un grupo de alumnos en una clase de Primaria de la ciudad.

durante ese periodo los alumnos estén sin asistir en la clase.

CCOO también está de acuerdo con los argumentos de CSIF y añade que el director de Evaluación y Compensación Territorial, que se encarga de Melilla y Ceuta, tiene una segunda "altanera, prepotente y soberbia". Afirma que es "intolerable" esta forma de legislar las medidas educativas para Melilla porque "hace lo que quiere porque puede hacerlo".

Asimismo, UGT indica que el Ministerio está "señalando el lucro de guerra contra los docentes"

cuando lo único que hacen los maestros es trabajar. También denuncia que no se puede negociar con la Administración sobre este tema.

**"Justifica lo Injustificable"**  
ANPE afirma que el Ministerio quiere "justificar lo injustificable" con su propuesta de calendario escolar. Insiste en la idea de que es "una nueva imposición" de la Administración. Es más, dice que el Ministerio se equivoca en que los docentes y los padres apoyan su postura, cuando es "mentira".

Por último, SATSE-SIEB indica

que el calendario escolar de los sindicatos ayudaría no sólo a reducir el último trimestre que es muy largo, sino eliminar festivos en mitad del curso que distorsionan las semanas. Al concretar los días en la semana que hay más semanas, los padres también podrían organizar mejor, anota.

Por otro lado, en esta reunión también se habló de otros temas, como las oposiciones que serán entre el 20 y 22 de este mes, además de un protocolo para combinar el año escolar en los centros que aún se están diseñando.

## Adiós a algunas especialidades de Bachillerato

UGT denunció ayer que el Ministerio quiere reducir la oferta de Bachillerato en los centros. El objetivo de la Administración sería unir en los institutos el número de especialidades de Bachillerato, es decir, ofrecer solamente las que hay actualmente en los centros. Excluido, en una nota de prensa, que de esta forma se agruparan a los alumnos en determinados centros según su especialidad y por lo tanto, se optimizarán parámetros de trabajo de profesores.

UGT acusa al Ministerio de violar ya el número de docentes que no son necesarios en los institutos y por lo tanto, el choque que los va a suponer esta medida. Esto fue uno de los temas que se abordó ayer en la reunión que mantuvieron los sindicatos con el director provincial de Educación, José Manuel Calzado. Los representantes de los docentes aseguraron a El Faro que Calzado les había perdido algo de tiempo para analizar esa tema porque finalmente, ayer por la tarde el

director provincial, se lo aclaró también con los directores de los institutos para explicarles estas nuevas medidas. Por ello, Calzado plató tiempo a los sindicatos para evaluar qué va a pasar respecto a la limitación de las especialidades de Bachillerato. CCOO indicó al respecto que parece que el Ministerio de Educación no aplicará esas medidas tan concordantes con Bachillerato y por lo tanto, habrá reformas, pero no tan rápidas como demanda UGT.

## ANPE afirma que el Ministerio se empeña en "tutorizar" en lugar de "negociar" con Melilla

D.N. MELILLA

El presidente de ANPE en Melilla, Manuel Blasco, aseguró ayer que el Ministerio de Educación lleva cuatro años "desvinculando" los docentes de Melilla como a los matemáticos de la ciudad no podrían o querían llevar a bien su trabajo. De esta forma criticó la política educativa que ha "sumido"

Melilla en la que se ha "distinguido" a los sindicatos la hora de negociar las normas que crean al sistema educativo y a las condiciones laborales de los maestros.

Asimismo, Blasco destacó que las elecciones locales "han pasado como un vistazo" por la ciudad y se ha llevado por delante todos los propuestas que se iban a hacer para mejorar la educación.

El presidente de ANPE a nivel nacional, Nicolás Fernández, que estuvo ayer de visita en Melilla, también criticó que el Ministerio aún no haya publicado los normas que van a tener que dar los alumnos de 130 y Bachillerato el próximo curso. Son nuevos contenidos exigidos por la Lomce por lo que los maestros tienen la responsabilidad de que salgan publicados para posibilitar su trabajo.

de elegir los libros y establecer y trabajar en las lecciones que van a tener que impartir en septiembre. Fernández aseveró que el Ministerio "improvisará" y ese verano se cerrará la relación de los resultados de fondo para cargarle de tiempo a los maestros para trabajar sobre ellos.

Aemás, afirmó que los docentes de Melilla están "muy presionados" por la falta de recursos que hay en los centros educativos, no solo por la elevada ratio de alumnos en algunas salas, sino porque los ciclos de Formación Profesional no tienen materiales ni espacio para trabajar.

# 'Poemas por la Paz' es la nueva antología de poemas que publica la Unión Nacional de Escritores

● La asociación presentará este libro en el Templo Hindú con un recital de versos de sus autores

## EL FARO MELILLA

'Poemas por la Paz', antología poética publicada por la Unión Nacional de Escritores de España (UNEE), se presentará oficialmente en Melilla este sábado y coincidir con la intervención de los escritores melillenses participantes. La actividad se celebrará con

la colaboración del Centro de Hidro de Melilla.

La antología es la segunda de carácter monográfico publicada por la UNEE, tras el éxito de la primera 'Poemas por la Interculturalidad', en la que colaboraron treinta y dos autores de diversas provincias españolas. En esta ocasión la nueva obra antológica cuenta con el respaldo de 45 poetas de Madrid, Murcia, Valencia, Galicia, Sevilla, Córdoba, Málaga, Almería, Cádiz, Cantabria, Canarias y Melilla.

El libro ha sido patrocinado por la Consejería de Educación y Colectivos Sociales de la Ciudad Autónoma de Melilla. Será prologado y dirigido por el presidente nacional de la UNEE, Juan Carlos Hernández.

## LO DESTACADO

## Nuevo

**LITERATURA.** Poemas por la paz es la nueva obra que publica la Unión Estatal de Escritores de Melilla. Se trata de un poemario en el que se recogen poemas de autores de un gran número de países, desde países europeos, americanos y asiáticos.

## Gira

Por otras regiones. La antología se presenta en Melilla y, tras el verano, se lleva esta publicación a otras regiones españolas.

cla, y el diseño de portada es del escritor cartagenero Juan A. Pellegrí.

El acto se celebrará en el Templo Hindú, ubicado en la calle Castellar a las 20.00 horas. Tras la presentación del libro el grupo de presidente nacional de la Unión de Escritores, Intervencionistas, Monologuistas, Poeta Blusa, Carmen del Pino, Laura Aguirre, Paco Casavieja, José Villanueva, Lola Vega, Adelaida Díaz Gilver, Paco Veira, Antonio Díaz, Adel Novarro, María Alcaraz y Ana María Carval.

Además, se llevarán a cabo desfiles del verano varios actos en diferentes comunidades surtidas, a través de las delegaciones regionales y provinciales de la UNEE y con la participación de otros escritores participantes en el libro. La antología tiene previsto presentarse en las comunidades autónomas de Valencia, Murcia y Galicia, además de en Madrid y en Cádiz.

La UNEE organiza un gran número de actividades culturales, desde rodales a la poesía en marcha de concursos de poesías de Navidad y elabora una veintena de actividades sociales de Melilla.

La UGR publica una obra sobre el lugar que debe tener Andalucía en el mundo

## EL FARO MELILLA

'NOCENTÍSIMO OCCIDENTE', el universo visto desde el Albaicín, es el título que la Editorial Universidad de Granada ha seleccionado como libro de junio de 2015. La obra, de Redondo Gil Benumeya, se ha puesto a la venta al precio de 9 euros. Es una obra visionaria y singular sobre 'el lugar que lo andaluz habla de tener en el debate de las civilizaciones'.

Gil Benumeya resume en su obra de 1930 las convulsiones y revoluciones de una Andalucía que quería superar sus límites geográficos y políticos, para convertirse en una fuerza cultural de renovación desacuerdo.

## La Casa de Melilla en Madrid, con Akalay Nasser

La Casa de Melilla en Madrid acogió a Mounia Akalay Nasser en la presentación de su obra 'Ciudadanía plural y mezcla de culturas en Melilla en la era de la globalización', el pasado miércoles 27 de mayo 2015 en el Auditorio de Casa Árabe Madrid. Dicha obra es fruto del trabajo de investigación realizado por el autor con el apoyo del Instituto de las Culturas de Melilla y publicado por Casa Árabe. Presentó el acto el autor Eduardo López Bustillo, director general de Casa Árabe.

Akalay Nasser expuso las líneas maestras de su trabajo con un entusiasmo que ilusionó a los presentes provocando el asfalto de numerosos de la audiencia concurrida convivencia interracial y multicultura, distinguiendo en Melilla experiencia vivida por la mayoría de los ciudadanos melillenses que se encontraban entre el público", apuntó la Casa de Melilla en Madrid en un comunicado.

El trabajo ha contado con la reseña del conocido Pedro J. Busto y la cultura del mismo ha sido resaltada por Rocío Bueno Ruiz.

## El autor

Juan J. Escobar (Málaga, 1970), es licenciado en Filología Inglesa y ejerce de profesor desde hace más de 20 años. Actualmente imparte clases de Bachillerato en el IES Miguel Fernández, de Melilla, licenciado en la universidad desde 1996. Además de profesor y escritor, Escobar es un activista y forma parte de los delegados del sector de Educación del CSI-E.



## Un maestro del IES Miguel Fernández publica un manual de inglés con ejercicios para la Selectividad

## EL FARO MELILLA

El profesor del IES Miguel Fernández, Luis J. Escobar, presenta ayer un manual de inglés para que los alumnos que se examinan de la Selectividad tengan bastimentos y consejos para hacer el examen de este momento sin nervios y con seguridad.

La Asociación de Estudios Melillenses organizó ayer un acto que estuvo dirigido por Fernando Saenz Hernández, historiador y profesor.

## El objetivo

Escobar es un amante de la docencia. Allí nos enseñó que "la clave que se me ha sucedido de transmitir conocimiento". Esa

maestría salió ayer del aula preguntándose: "¿Qué han aprendido mis estudiantes hoy, que no sabían antes de empezar la clase?". La respuesta a esa romántica pregunta la que le ha hecho elaborar este libro, una compilación de ejercicios de inglés, divididos por tipos, extrayéndose de las pruebas de Antes de la Universidad de Inglés.

más 20 años.

Junto a unos consejos, procedimientos y consejos resumidos para desarrollar al alumno se resumen, se recopilan ejercicios que son de utilidad tanto para los estudiantes y docentes de la escuela de Bachillerato como para un público general, ya que la inclusión de un solo diccionario ayuda al autoestudio.